

18 septembre 2010 06h00

Art en campagne

Cinq artistes, invités par Nouaison, résidences d'artistes, exposent dans quatre communes.



L'artiste « armée » par qui le scandale est arrivé. PHOTO DR

Hier, des enfants des écoles sont allés à la rencontre de certains des artistes qui exposent leurs œuvres dans quatre communes de la Cdc de Castillon / Pujols : au château de Pujols (Philippe Faure), chef-lieu de canton où réside l'association organisatrice Nouaison, résidence d'artistes ; au port de Flaujagues (**Emmanuel Penouty**), dans l'église Saint-Vincent de Pessac-sur-Dordogne (Thierry Michelet), et celle de Saint-Magne-de-Castillon (Anne-Marie Durou). Mais pas à Gensac, pourtant programmée à l'origine.

Car les œuvres de Rustha Luna Pozzi-Escot, exposées dans l'église, ont dû être décrochées par la mairie sous la pression de quelques paroissiennes choquées (lire notre précédente édition). Ces tableaux, autoportraits photographiés d'une série intitulée « Femmes armées » seront visibles à Pujols où se fera l'inauguration de cette manifestation, samedi à 18 h 30.

La clôture, elle, est prévue devant l'église de Sainte-Florence, dimanche à 19 heures. Juste après l'intervention de l'Atelier La Renverse pour une rencontre improvisation de danse intitulée Émergence (s).

« Artistes et Patrimoine », ce week-end, de 10 heures à 18 heures.
Contact : 05 57 40 72 83

© www.sudouest.fr 2010